



À la redécouverte de la Goutte d'Or

9 novembre 2021



Durant les vacances de la Toussaint, Goutte d'Or et vous a accueilli des jeunes de l'association ADOS pour un stage de journalisme. Ils ont suivi divers ateliers aux thématiques différentes. S'attaquant tantôt à l'audio à l'aide de microphones, tantôt à la photographie ; ils ont initié une réflexion commune sur le quartier.

Journalistes en herbe l'espace d'une semaine, Nesrine, Islem, Basma, Aya, Amna, Ikram et Rayan, ont mis en lumière l'importance de la communauté et de la mixité sociale. Les photographies ainsi que **les audios présentés** résultent d'une soigneuse sélection faite le dernier jour de stage. Chaque outil journalistique a ses spécificités, pouvant rendre compte d'un sujet sous des aspects différents. Si les interviews sont plus à même de rendre compte du caractère spontanée du travail, les photographies sacralisent ces places où nos yeux aveugles flânent de manière inconsciente. Suivez vous aussi cette balade à travers la Goutte d'Or, méticuleusement tracée par les jeunes d'ADOS via ces 18 photos.



















Photos : Nesrine, Islem, Basma, Aya, Amna, Ikram et Rayan
Texte : Noame Toumiat

- Emplacement :

Accueil > A la une > Actualités >

- Adresse de cet article : <https://gouttedor-et-vous.org/A-la-redecouverte-de-la-Goutte-d-Or>